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・・・・点点点点 鐘鐘鐘鐘          亀岡会長 

    

    

 

・・・・ロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ン ググググ    

「それでこそロ－タリー」 

    

    

    

    

    

    

    

    

 

ソングリーダー 澤山 理恵会員 

 

 

    

    

・・・・入 会 記 念入 会 記 念入 会 記 念入 会 記 念 祝祝祝祝    

奈良 清成会員  H25. 6. 21（6年目） 

    澤山 理恵会員  H27. 6. 12（4年目）    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

奈良 清成会員    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

澤山 理恵会員    

    

 

・・・・結 婚結 婚結 婚結 婚 祝祝祝祝    

    亀岡  孝会員  S55. 6. 21 （39年目）    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

・・・・会 長 挨会 長 挨会 長 挨会 長 挨 拶拶拶拶    

 

 

 

 

 

 

 

 

 



会員の皆様こんにちは。 

本年度第44回例会の会長挨拶をさせて頂きます。 

近々の報道などで高齢者運転の逆走が多いと書かれ

ていますが、これに限らずアクセルとブレーキの踏

み間違いで、人身事故に繋がっていると聞こえてき

ます。僕も実際に釧路市の国道で数件の逆走と遭遇

したことがあります。分離帯の内側ですので本人は

正しいと思って走っているのです。とっさの事でど

うにも成らなかったですが、クラクションだけは鳴

らした覚えが有ります。みなさんの家族や知り合い

の中で、これは絶対に事故に遭遇や起こす恐れが有

る方がいるとしたら勇気を持って運転免許の返納の

声掛けをお願いいたします。 

この例会を含め後２回の例会になってしまいました

が、来週は最後のキャンドルパーティ例会です。理

事の皆さんや亀井幹事、副会長、副幹事、各委員長

の協力、ご理解を頂きながらの運営だったと思いま

す。南RCは仲が良くて派閥もないから女性会員も多

いと言われます。これは私のクラブではなく「私達

のクラブ」だと考えている人が多いと思います。お

互い協力し合える「Wien・Wien関係」を保ちながら、

持続可能で発展的な南ロータリークラブ目指し、私

も頑張りますので今後もご協力をお願いいたします。

以上例会の会長挨拶とさせて頂きます。 

ありがとうございました。 

 

 

・・・・幹 事 報幹 事 報幹 事 報幹 事 報 告告告告    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

****    釧路市平和都市推進委員会より令和元年度定期

総会の議案書及び議事録が届いております。 

****    長江孝文次年度出席プログラム委員長より、プロ

ジェクターを寄贈頂きました。 

 

 

◆◆◆◆プロジェクターの寄贈 長江孝文会員    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

 

・・・・委員会報告委員会報告委員会報告委員会報告 

親睦委員会親睦委員会親睦委員会親睦委員会    

・本日のニコニコ献金 

 奈良 清成会員  入会記念祝として 

 澤山 理恵会員  入会記念祝として 

 亀岡  孝会員  結婚祝として 

 本日出席会員の皆様からお世話になりました。 

 

・本日のプログラム・本日のプログラム・本日のプログラム・本日のプログラム    

「「「「    この一年を顧みてこの一年を顧みてこの一年を顧みてこの一年を顧みて    」」」」        

                                                                    担当担当担当担当    会長・幹事会長・幹事会長・幹事会長・幹事    

◆亀岡会長◆亀岡会長◆亀岡会長◆亀岡会長    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「この一年を顧みて」例会の挨拶をさせて頂きます。 

会長を拝命してからの一年はとても早く感じられま



した。歳も64歳になり威力も落ちる中、他の行事と

も重なり欠席の時も多々有りましたが代理出席のお

願いなど、副会長、幹事、副幹事、各委員長の協力

もと、ご理解を頂きながらの運営だったと思います。

南 RC は仲が良くて派閥もないから女性会員も多い

と言われます。これは私のクラブではなく「私達の

クラブ」だと考えている人が多いと思います。お互

い協力し合える「Wien・Wien 関係」を保ちながら、

持続可能で発展的な南ロータリークラブ目指し、私

も頑張りますので今後もご協力をお願いいたします。

本当にこの一年ご協力ありがとうございました。以

上「この一年を顧みて」の挨拶とさせて頂きます。

ありがとうございました。 

 

 

◆亀井幹事亀井幹事亀井幹事亀井幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

一昨年の11月、亀岡会長に同行して、網走市で開催

されたロータリー財団補助金管理セミナー【ＭＯＵ】

へ参加したのが幹事としての初仕事でした。 

12月には続々と、次年度会長幹事宛てのメールが届

くようになり、昨年の2月からはガバナー公式訪問

の準備、3月には第一回目の分区会長幹事会、4月に

入ると会員名簿や活動計画書の制作が始まり、幹事

の仕事は7月から始まるものだと漠然と構えていた

もので、実際に新年度がスタートしたら、会長のサ

ポートやクラブ運営だなんて・・・私にできるのだ

ろう？？？と、不安な気持ちでいっぱいな矢先、第

一例会は表敬訪問・・・正直、気を失いそうでした。

現在、次年度幹事への引継ぎや副幹事との打ち合わ

せのため、当時の状況を振り返り資料を整理してい

るところですが、それらに目を通さなければ思い出

せないほど毎日アタフタとしてアッと言う間に今日

に至ったものと思われます。 

この一年、釧路南の幹事としての役割を果たせて

いたのか自信はありませんが、来週はいよいよ最後

の例会となります。亀岡会長を始め、菊地副幹事、

早津副幹事、寺口副幹事に支えて頂き、クラブメン

バー皆さんの助言、ご指導があったからこそ無事に、

ここまで来られたものだと感謝しております。今後、

この経験を無駄にすることなくロータリー活動に生

かしていこうと思います。 

結びになりますが、幹事は大変だなあと、あちら

こちらから言われ続けてきましたが、会を重ねるご

とに例会は楽しく、大変だ。という気持ちは無くな

ってきました。それというのも毎週、多くの会員が

参加し集うクラブ、入会して間もない若手メンバー

の皆さんでも積極的に協力してくれるクラブ、迷い

もなく入会を決断されるクラブ、釧路南は何かが違

うのです。その何かが気になる方は、幹事となって

経験してみてください。 

入会6年、とても貴重な経験をさせて頂き、誠にあ

りがとうございました。 

 

 

 

◆◆◆◆クラブ運営委員会クラブ運営委員会クラブ運営委員会クラブ運営委員会    木内委員長（代理早津会員）木内委員長（代理早津会員）木内委員長（代理早津会員）木内委員長（代理早津会員）    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会員の皆さんこんにちは。今日は信組の総代会が

あり、欠席のため代読にての発表になりますことを

お詫び申し上げます。 

クラブ運営委員会の重点目標は、年度初めの就任時



にお話しており、また会報の充実と切れ目のない会

報作りとなっておりましたが、亀井幹事と会員皆様

の、お力により達成することができましたが、最終

のつめが残っておりますので宜しくお願い致します。 

家族同伴例会につきましては、親睦委員会を中心

になり例会を盛り上げて頂き感謝しております。ま

た、例会欠席の多い会員への声掛けにつきましては

実施できず、反省する次第出ございます。新聞社へ

の情報発信、取材依頼につきましては、植樹・清掃

などおおむねできたと思っております。この一年間、

会員皆様のご協力により無事終えることができ、感

謝しております。本当にありがとうございました。 

 

 

 

◆会計会計会計会計    長江勉会計長江勉会計長江勉会計長江勉会計    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは、会計は今まで一年を顧みてと言

うお話をすることはあまりありませんでしたが、今

日はメンバーが少ないと言うことで亀井幹事から要

請がありましたのでお話をさせて頂きます。 

私が会計をやることに成ったのは、前任の荒谷さん

がクラブを退会されることになり、私で良ければ会

計を受けても良いですよと手を上げたのがきっかけ

です。 

商売上少しでも会計のことが解ればと思ったからで

す。ところが荒谷さんは横田会計事務所の所長さん

をされており、本格的な会計処理をされておりまし

たので、日記帳・科目明細書・貸借対照表など本式

の資料を作成し、一年分の決算の資料を作り会員の

皆さんに報告をしなければならないと言う大変な仕

事でした。まだ3年分位の決算報告が出来ておりま

せん。大変申し訳なく思っております。出来るだけ

簡素化して早い時期に報告したいと思っております

ので宜しくお願い致します。 

1. 会計の任務は、クラブ資金、プロジェクト資金、

補助金などの管理があります。 

2. クラブ会費の徴集、上期と下期に合同事務所の

三浦さんに会員の皆さんの所に郵送で請求書

を送っていただき、入金状況の管理、理事会へ

の報告をしております。会員の皆さんにお願い

です。 請求書が届いた月に入金して頂ければ

管理上大変助かります。協力宜しくお願い致し

ます。 

3. 7 分区人頭分担金、2500地区賦課金、RI人頭分

担金、その他クラブに来た請求書などの支払い

をしております。 

4. ロータリー財団への寄付金の入金、振込、寄付

記録の作成。 

5. 理事会へ定期的に財務状況の報告。 

6. 次年度に向けてのクラブ予算書の作成、予算の

モニタリングなども会計の仕事です。 

7. 年次財務報告書の作成及び報告がまだ3年分位

出来ておりませんので出来るだけ早く報告で

きるよう頑張ります。 

8. 最後に次期会計への引継ぎですが、私も会計を

受けて 10 年位になります。余り長くやるのも

如何なものかと思いますので、何方かに替わっ

て頂ければ幸いです。宜しくお願い致します。  

一年間会員の皆さんの協力を頂きありがとうござい

ました。 

 

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆    

・・・・次回次回次回次回のプログラのプログラのプログラのプログラムムムム 

６月２８日（金） 

「 キャンドルパーティ 」夜間例会 

会場 アクア・ベール 18:30～ 

 担当：親睦活動委員会 

・・・・点点点点 鐘鐘鐘鐘                                                        亀岡会長 

今週の会報担当：福井克美会員 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


